

## PRESSEMITTEILUNG

# Wer sind wir und wer sind unsere Kinder? – Kinderfiguren aus Höchst Porzellan

Das Porzellan Museum lädt Sie und Ihre ganze Familie ein!

Samstag, 27. August 2022, 15 Uhr

Porzellan Museum Frankfurt

Kronberger Haus, Bolongarostraße 152, 65929 Frankfurt-Höchst

Eintritt: 4 €/2 € ermäßigt, Führung frei

**Frankfurt, 24.08.2022.** Im spielerischen Rundgang erklärt Charlotte Donandt mehr über die Geschichte, Funktion und Bedeutung der Höchst Porzellanfiguren im 18. Jahrhundert. Besonders beliebt waren die zahlreichen Jungen und Mädchen, die der berühmte Modelleur Johann Peter Melchior von 1765 bis 1780 geschaffen hat. Er verlieh ihnen einen ganz natürlichen und gefühlvollen Ausdruck beim Spielen, Lesen, Schlafen, Träumen und auch bei der ländlichen Arbeit. Viele der Figuren standen beim Dessert auf dem Tisch und sollten die geladenen Gästen unterhalten. Die Führung zeigt zudem, wie sich das Kinderleben im 18. Jahrhundert vom heutigen unterscheidet.

Das Porzellan Museum Frankfurt im Kronberger Haus ist eine Zweigstelle des Historischen Museums Frankfurt. In drei Dauerausstellungen präsentiert es die umfangreichste, öffentlich zugängliche Sammlung von Höchst Fayencen und Porzellanen des 18. Jahrhunderts. Das Museum zeigt die Geschichte der alten Höchst Porzellan-Manufaktur und ihre ungewöhnliche Vielfalt.

**Mehr Informationen:** <https://www.porzellan-museum-frankfurt.de>

An der Führung können bis zu 20 Personen teilnehmen. Wir empfehlen eine Anmeldung über den Besucherservice: Montag bis Freitag: 10 bis 16 Uhr, Tel. +49 69 212-35154. E-Mail: [besucherservice@historisches-museum-frankfurt.de](mailto:besucherservice@historisches-museum-frankfurt.de)

### Öffnungszeiten:

Jeden Samstag und Sonntag 11 – 18 Uhr

**Porzellan Museum Frankfurt, Kronberger Haus**

Bolongarostraße 152

65929 Frankfurt-Höchst